
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和４年志木市議会９月定例会



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 県道の再編に伴う影響について

　 （１）県道の再編について

　 （２）富士見橋について

　 （３）富士見大原線について

２ 今後の雨水管理について

　雨水管理総合計画について

３ 指定管理者制度について

　今後の指定管理の方向性について

２ 阿 部 竜 一 １ 空き家の利活用について

　　　 包括委託について　非営利団体等の利用について

２ 交通施策について

　交通空白地域について

３ 私道の修繕について

　私道の修繕補助について

４ 道路冠水対策について

　想定を上回る大雨での市の対策について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

都市整備部長

都市整備部長

上下水道部長

（都市整備部長）

都市整備部長

市長公室長

市民生活部長

都市整備部長

都市整備部長

上下水道部長

都市整備部長

上下水道部長
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順位 質　問　者

３ 今 村 弘 志 １ 市庁舎のライトアップについて

　ピンクリボンやオレンジリボン等の各種啓発活

動に市庁舎をライトアップすることについて

２ 健康施策の推進について

　学校の定期健診時における女子の保健調査票の

記入について

３ 行政手続について

　流産・死産等に伴う国民健康保険出産育児一時

金の申請手続について

４ 障がい者施策について

　障がい者（在宅者）への紙おむつ給付について

５ 安心・安全対策について

　公園の樹木や街路樹の維持管理について

４ 西 川 和 男 １ 共生社会への取組について

　パートナーシップ認証制度の取組について

２ 健康づくり施策について

　高齢者筋力トレーニング事業の推進について

３ 教育施策について

　中学校の通級指導教室の設置について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

教育政策部長

子 ど も ・

健 康 部 長

福 祉 部 長

都市整備部長

市長公室長

担 当 部 長

教育政策部長
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順位 質　問　者

４ 西 川 和 男 ４ 行政施策について

　 （１）リモート窓口サービスの取組について

　 （２）学校給食費の多子世帯への補助制度について

５ 河 野 芳 徳 １ 交通安全について

　子どもや保護者への交通安全教育について

２ 自習室について

　子どもたちが利用できる自習室について

３ 小中一貫教育について

　現状と今後について

４ いろは親水公園について

　いろは親水公園の今後について

６ 岩 下 隆 １ 学校教育の課題について

　 （１）教員免許の更新について

　 （２）不登校対策について

２ 道路冠水の対策について

　危険箇所の対策について

３ 地域要望について

　 （１）公園設備について

　 （２）学区の変更について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

市 長

担 当 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

教　育　長

都市整備部長

教育政策部長

総 務 部 長

教育政策部長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

７ 吉澤富美夫 １ 公立中学校の部活動について

　 （１）市内にある高校との部活動の連携について

　 （２）部活動指導を民間スポーツ団体や文化芸術団

　　体に委ねることについて

２ 秋ケ瀬運動公園のさらなる活用について

　秋ケ瀬運動公園のさらなる活用について

８ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費の助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 新庁舎について

　自転車駐輪場の屋根の設置について

３ 福祉の事業について

　補聴器の補助について

４ 介護保険制度について

　

　介護タクシーの検討について

５ 交通対策について

　上宗岡３丁目地域の住民の足の確保について

６ 安倍元首相の国葬について

　 （１）国葬についての見解を問う

　 （２）学校の半旗掲揚についての見解を問う

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市 長

総合行政部長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

市 長

市 長

教　育　長

担 当 部 長

教育政策部長
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順位 質　問　者

８ 水 谷 利 美 ７ 個人情報保護条例について

　改正の概要について

９ 多 田 光 宏 １ マイナンバーカードについて

　最大２万円分のポイントがもらえるマイナポイ

ント第２弾の申込みが６月３０日から始まった。

市としてはどのような支援を行っていくのか伺う。

２ 公用車について

　最近の自動車には衝突被害軽減ブレーキなどの

事故を防止する装置が搭載されている。公用車に

もできるだけ衝突被害軽減ブレーキなどに対応し

た自動車を使用することが望ましいと考える。

現在の公用車の搭載状況と今後の対応について伺

う。

３ 犯罪被害者支援について

　朝霞市で６月に「朝霞市犯罪被害者等支援条例」

が制定された。犯罪被害者支援について伺う。

１０ 岡 島 貴 弘 １ 行政対象暴力への対応などについて

　暴力行為等による市及び関係職員などへの違法

又は不当な行為への対応などについて

２ 児童・生徒の登下校時の負担軽減及び安心・安全

対策について

　荷物による心身への過度な負担、制服着用によ

る熱中症リスクなど、児童・生徒の負担を軽減し、

安心・安全に登下校ができる環境づくりについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市民生活部長

総合行政部長

担 当 部 長

総合行政部長

教育政策部長

総合行政部長
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順位 質　問　者

１１ 古 谷 孝 １ 教育施策について

　児童生徒間の名前の呼び方について

２ 新型コロナウイルス感染症対策について

　市内運動施設におけるマスクの取扱いについて

３ 経済施策について

　キッチンカーの支援について

１２ 安 藤 圭 介 １ ヤングケアラー条例制定について

　ヤングケアラーの現状と今後について

２ 町内会サロンについて

　誰もが交流できる町内会のサロンについて

３ 中心市街地活性化計画について

　今後の志木市中心市街地活性化基本計画につい

て

市民生活部長

市民生活部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教　育　長

教育政策部長

子 ど も ・

健 康 部 長

市民生活部長
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